

Una vez más, me encuentro escribiendo la nota editorial de nuestros informes de investigación, nuestro Número 7, Año 7.

Y mirando para atrás y haciendo historia, es importante recordar y refundar todos los días, los fundamentos de un proyecto inspirador e inspirado en el conocimiento, pues creo que ese es uno de nuestros mayores propósitos.

Informes de Investigación, IIATA, surge en el 2016, como un medio para que los investigadores del IIATA, puedan comunicar y publicar el resultado de sus corrientes investigadoras, de sus interrogantes no resueltos y de sus exploraciones, basadas en esos interrogantes.

A juzgar por las pruebas, alcanzando 350 autores y más de 100 artículos en 7 años, comprendidos en por lo menos 7 corrientes de investigación, podríamos concluir que lo hemos logrado, pero como el propósito de la investigación, es seguir encontrando interrogantes no resueltos, me atrevo a afirmar que no lo hemos logrado, pues nuestro objetivo, siempre es continuar caminando hacia el futuro, motivando y desarrollando el conocimiento, de la mano de tres variables: corrientes investigadoras, equipos de trabajo, compromiso ético y metodológico.

El equipo está consolidado, en base al mutuo reconocimiento que ya hace a nuestro estilo de trabajo, como siempre lo reflexionamos juntos: quienes conformamos el IIATA, cada día tenemos más fuerte el sentimiento de pertenencia.

Nuevamente gracias a todos los que hacen posible, una nueva edición de Informes de Investigación IIATA.

Subir un nuevo peldaño, implica un doble trabajo: mirar para atrás y preguntarnos: ¿Qué aprendimos?, mirar para adelante y preguntarnos: ¿Cómo transcurriremos hacia el próximo?

Hoy, cerrando nuestro VII Informes de Investigación IIATA, debo agradecer a todos quienes hicieron y siguen haciendo posible este sueño: la editorial de la UNR, de la que ya somos parte, y todo el equipo de Lic. Paola Bongiovani, el apoyo institucional de nuestra Decana Lic. Adriana Racca, la Directora de la Escuela de Administración CP Adriana Daffunchio, el Secretario de Ciencia y Técnica, Dr. Hernán Lapelle, el Director de Saberes y Co Director de nuestro Comité Editorial, Mag. Guillermo Peinado, todo el equipo que me acompaña: Téc. María de los Ángeles González, Lic. Andrés M. De Paoli, a todos los investigadores del IIATA, que con su compromiso y motivación constante, producen, investigan, se cuestionan y finalmente crean artículos de más valor para sus líneas de investigación, como así también a todos los autores

de artículos externos, que participan en esta edición, y que nos acompañan ya desde hace tiempo.

La misión del IIATA, está viva, y camina hacia su visión transformadora.

Mantener el propósito en medio de escenarios de cambios transversales, no hace más que sostener una vez más, que cuando el propósito asciende, y se alcanza, nuestros recursos ya no son recursos sino competencias distintivas sostenibles.

Muchas gracias a todos.

Dra. Adriana C. Amigo

Directora I.I.A.T.A.

Escuela de Administración

Facultad de Ciencias Económicas y Estadística

Universidad Nacional de Rosario